



MÁS CHIHUAHUA
más de lo bueno
GOBIERNO DEL ESTADO

SECRETARÍA
DE INNOVACIÓN Y
DESARROLLO ECONÓMICO

BOLETÍN DE PRENSA

Refrenda Estado colaboración con el sector minero en 5º Encuentro de Negocios

El titular de la Secretaría de Innovación y Desarrollo Económico, Ulises Fernández Gamboa, reiteró el compromiso y colaboración de Gobierno del Estado con el fortalecimiento del sector minero, durante el 5º Encuentro de Negocios del Clúster Minero de Chihuahua.

Refirió que, gracias a la coordinación entre la administración estatal y el Clúster Minero, a este sector se brindan apoyos como programas de capacitación para los trabajadores, la creación de la Policía Minera y la promoción a nivel internacional del potencial geológico de la entidad.

“Para nosotros es fundamental seguir creando las condiciones para que más empresas en el estado puedan participar en procesos cada vez de mayor valor y complejidad”, indicó.

El funcionario destacó la importancia de este evento para fortalecer la vinculación entre empresas del ramo, fomentar la colaboración transversal y generar oportunidades de negocio que impulsen el desarrollo económico en el estado.

Paola Cázares, presidenta del Clúster Minero, dijo que este encuentro tiene la misión de conectar a todos los actores del ecosistema minero para generar un entorno de crecimiento mutuo, donde las empresas y proveedores desarrollen relaciones estratégicas e impulsen la productividad y eficiencia.

En 2023, el sector minero produjo una derrama económica superior a los 17 mil millones de pesos y en 2024, la industria generó más de 10 mil 386 empleos directos, la cual la consolida como la segunda con los salarios más altos en el estado.

Chihuahua es la entidad federativa que ocupa el tercer lugar nacional en el valor de la producción minera; es cuarto lugar en producción de oro, segundo sitio en plata, tercer puesto en plomo y zinc, y cuarta posición en cobre.